

知つてますか？電動車いすは右側走行

11月10日、愛治公民館で電動車いすの講習会が行われました。

当日は愛治地区の電動車いす使用者13人が参加し、宇和島警察署交通課の福岡係長による講習および啓発ビデオ視聴のあと、駐車場での模擬走行が行われました。

室内講習では、福岡係長が、電動車いすは右側走行ということに対する車のドライバーの認知度が低いこと、塀や建物の陰から出る

際の注意点等を説明。参加者からも質問や、自分の体験談等が出て、活発な講習となりました。

模擬走行では、順番にコースを走行し、基本的な走行の仕方や、危険箇所等の確認をしました。参加者は普段あまり使用しないバックに苦戦していました。

講習後には、鬼北交通安  
全協会の手作りによる安全  
旗が寄与され、電動車いす  
に取り付けられました。



## ◎電動車いす講習会



緊急時に備えて

◎ AED講習会

12月、町内各公民館で鬼北消防署の署員の方を招き、地元住民を対象に、AED講習会が行われました。

講習会は、AEDの機能および使用方法の説明が中心に行われ、署員の方からは「AEDは、補助装置であり、万能装置ではない」と等の留意点の説明がありま

参加者のほとんどが訓練経験者でしたが、AED使用法や心肺蘇生法の再確認をし、緊急時に対応できるよう入念に訓練を行いました。

そのあと、署員の方の指導のもと、心肺蘇生法や訓練用AEDを使用した、実践訓練を行いました。

西日本ナンバーに輝く

## ◎第9回西日本協会対抗ペタンク選手権大会

11月21日、22日、高知県  
南国市で第9回西日本協会  
対抗ペタンク選手権大会が  
ら集まつた強豪相手に熱戦  
を繰り広げ、予選を勝ち抜  
きました。

行われ、日吉地区から2チーム、12名が出場しました。大会は、北は愛知県、南は大分県から46チーム約300名が参加して行われ、また、2日目は雨天という厳しい条件の中、日吉Aチームが見事準優勝という素晴らしい結果を収めました。

日吉チームは、日ごろの練習の成果を發揮し、各地か

また、2日目は雨天という厳しい条件の中、日吉Aチームが見事準優勝という素晴らしい結果を収めました。